

Le gouvernement mexicain décrète une baisse des impôts pour renforcer le secteur financier



Mexico, 9 décembre (RHC)- Le gouvernement mexicain a annoncé qu'il décrètera une baisse des impôts sur les revenus de 33 à 10 % pour renforcer le secteur financier, capter des épargnes et les canaliser vers des investissements productifs.

Au cours d'une réunion avec le président Andrés Manuel López Obrador, le plan a été présenté par le président de la Banque du Mexique, Alejandro Díaz, et par le ministre des Finances, Carlos Urzúa.

Cette mesure a pour objectif d'incorporer 30 millions de personnes aux services et d'avoir des moyens de paiement technologiques pour les rendre plus efficaces.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180637-le-gouvernement-mexicain-decrete-une-baisse-des-impots-pour-renforcer-le-secteur-financier>



Radio Habana Cuba